
VERBALE DEL 17 NOVEMBRE 2022 

L'anno 2022, il giorno 17 del mese di Novembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norma di Regolamento, del Presidente Federico prot. 

1369644 del 28/10/2022 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G. 

Alle ore 10:05 presiede la seduta il Presidente Federico Giuseppe.  

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Contabile D.ssa Giovanna Lotà e redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra 

Anna Maria Ventimiglia. 

La D.ssa Lotà dispone l’appello e risultano presenti i seguenti Consiglieri: Colletti, Gandolfo, Guaresi, 

Marchese, Piazzese, Sala, Tusa, Viscuso e il presidente Federico. Risulta assente il consigliere Lo Nardo. 

Verificato il quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta. 

Il consigliere Gandolfo informa il consiglio di un grave problema ricadente alla scuola Nino Bixio di criticità 

al manto stradale nel parcheggio della suddetta scuola. Comunica che ieri fino a tarda notte ha tentato di 

risolvere questo problema; sfortunatamente un genitore ha predisposto una denuncia per tutelare l’incolumità 

dei bambini che frequentano la scuola. Informa altresì che il consigliere comunale D’Alessandro si sta 

interessando al caso, e ha predisposto una nota in cui si richiede un intervento di coprire le buche. Purtroppo 

il comune risponde dichiarando il sito inagibile, pertanto la scuola per cautelarsi ha chiuso il parcheggio 

creando disagi indifferenti non solo ai genitori che accompagnano i loro figli a scuole, ma anche al corpo 

insegnanti e dipendenti del plesso. Spera che questo annoso problema si possa risolvere in tempi celeri, dato 

che i lavori saranno molto lunghi visto la pericolosità e criticità in cui versa la strada. 

Il Presidente Federico ringrazia il consigliere per quanto detto, si dispiace che in questa sede circoscrizionale 

dove ricade la strada in questione, non sia mai pervenuta nessuna nota, in ogni caso ritiene, che in base a 

questa logica, il comune dovrebbe dichiarare inagibili tutte le strade in cui vi sono queste criticità. Sono infatti 

tante le strade dissestate, non solo nel nostro territorio, ma in tutta la città.  

Visto che segue ampio dibattito e diverse voci si sovrastano, il presidente Federico si trova costretto a chiudere 

la seduta di consiglio alle ore 10:16. 
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